



Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

“No se trata de mí, se trata del país, se trata de una oposición derrotada en el Estado de México y no se trata aquí de culpar a la ciudadanía, malditos dirigentes que culpan a la ciudadanía por esta derrota (por no haber salido a votar). Aquí es muy fácil culpar a del Mazo, del Mazo no es el culpable, pero lo que yo quisiera es que el presidente Andrés Manuel López Obrador no se metiera en las elecciones, como no se metió del Mazo en el Estado de México. Si se abre la rendija ciudadana, si hay una oportunidad para los que no tenemos partido por supuesto que me inscribo, si va a estar eso cerrado, si va a estar amañado, si van a pedir firmas inalcanzables, si van a hacerle una convocatoria a favor de Santiago Creel, pues ya que le levanten la mano y se ahorren. Yo quiero ser un presidente de los ciudadanos y que los partidos hablen para el Congreso y que los partidos se queden representados en el Congreso, un presidente debe entenderse con la mayoría del Congreso, la gente no quiere un presidente de un partido, la gente quiere un presidente ciudadano”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4997?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AMc4smZgSinUpA&ithint=video&e=VY8Teg>